



La asamblea de estudiantes de Filosofía y Letras se sumó al paro

J. DE LA VARGA

## Los alumnos se suman a la huelga de los profesores en Filosofía y Letras

Los estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de León acordaron ayer sumarse al paro que sus profesores realizan desde el martes en reivindicación de la convocatoria de concurso de titularidad para la plaza de profesor de «Lógica y Filosofía de la Ciencia», actualmente impartida por el PNN, profesor Lorenzo Peña y la no convocatoria de

concursos de cátedra que supongan amortización de un contrato. La decisión de los estudiantes fue adoptada en la mañana de ayer en el transcurso de una asamblea.

Mientras tanto, los profesores en huelga, continuaban ayer encerrados en los pasillos del Rectorado, una vez que las diversas reuniones mantenidas con el equipo del Rectorado no

dieron ningún resultado.

El rector, Cordero del Campillo, ha restado importancia a esta actitud de huelga, aclarando que «no hay ningún riesgo para ningún profesor no numerario», aunque añadió que «hay alguien interesado en que no se diga eso, sino que hay riesgo y preparar el caldo».